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Ata da 13ª Assembleia Geral Extraordinária (AGE) do
Consórcio Público Intermunicipal de Atenção a Sanidade
Agropecuária, Desenvolvimento Rural e Urbano Sustentável da
Região Central do Estado do Paraná – CIDCENTRO, inscrito
no CNPJ nº 11.881.350/0001-20, com endereço na Rua
Rosalvo Petrechen, 490, Centro, CEP 85.200-000, neste
Cidade. Aos sete (07) dias do mês de fevereiro do ano de 2022,
as 09horas e vinte (20) minutos, reuniram-se os Prefeitos e
Prefeitas consorciados para realização da assembleia geral
extra ordinária deste Consórcio. A AGE foi realizada de
maneira OnLine, através do endereço do aplicativo zoom no
endereço https://us02web.zoom.us/j/85162039670 ID da
reunião: 851 6203 9670, edital nº 001/2022, com a seguinte
pauta: 1) Projeto de CONSTRUÇÃO DE UMA PONTE NO
RIO IVAÍ, LIGANDO OS MUNICÍPIOS DE JARDIM
ALEGRE A GRANDES RIOS. Projeto esse que atende a
demanda de vários Municípios para o desenvolvimento
regional/territorial e 2) Assuntos Gerais.
O Presidente do Consórcio, Sr. Valdenei de Souza (Ney) deu as
boas-vindas a todos, e ressalta que o Consórcio Cid Centro é
grande parceiro desse Projeto da Ponte ligando os municípios
de Grandes Rios a Jardim Alegre. Nilson Padilha, secretário
executivo do Consórcio dá as boas-vindas a todos os presentes,
iniciando as conversas e passando a palavra a todos os
presentes, iniciando com o Prefeito de Jardim Alegre, José
Roberto Furlan agradece a parceria do Consórcio e comenta
que a união de todos faz a diferença nesse momento, e
agradece o Presidente do Consórcio pelo grande apoio. O
prefeito de Grandes Rios, Antônio Ribeiro da Silva “Toninho
do Café” comenta que está dando todo apoio, assim como os
demais prefeitos envolvidos nesse projeto e agradece o
Presidente do Consórcio pelo apoio, em seguida, o Dr. Paulo
Henrique Rodrigues da Silva, representando o Prefeito de Rio
Branco do Ivaí, Pedro Taborda, comenta que o Prefeito está em
viagem, não pode estar presente, mas oferece todo apoio ao
Projeto, em seguida, o Diretor do Departamento Municipal de
Industria, Comércio e Turismo de Ivaiporã, Alex Sandro
Fonseca usou a palavra, nesta reunião representando o Prefeito
Carlos Gil, no qual encontra-se de licença e está em atividades
pessoais, mas o Prefeito está à disposição para qualquer ajuda e
dando todo apoio ao Projeto. Marcus Wielewski, representando
o CODESI – Conselho de Desenvolvimento Sustentável de
Ivaiporã, agradece a presença de todos e passa a palavra ao
Nilson Padilha, juntamente com a Dra. Araceli Bonassoli,
explicam a todos que é necessário que cada Prefeitura que
compõe esse projeto, é necessário aportar R$ 1.000,00 (um mil
reais) para o Consórcio, pois há despesas operacionais como
jurídico, contador e logística com esse Projeto, o pagamento
dessa despesa será através de contrato re rateio realizado em o
Consórcio e o Ente Consorciado, de acordo com o protocolo de
intenções e estatuto. Em seguida, todos os Prefeitos e
representantes concordam sobre isso, sendo que o pagamento
será efetuado após o Projeto ser executado e contrato assinado
com empresa que irá fornecer o Projeto ao Governo do Estado,
e o mesmo aprovado. Em seguida, o Prefeito Furlan ressalta
que o Projeto custará R$ 375.000,000 (trezentos e setenta e
cinco mil reais), no qual será dividido entre os 5 (cinco)
municípios envolvidos, dando aproximadamente R$ 75.000,00
(setenta e cinco mil reais) para cada município, mas é
necessário ainda conversar com o Prefeito de Rosário do Ivaí,
Ilton Kuroda, pois o mesmo não está em diálogo para afirmar o
apoio e aporte financeiro do Projeto. O Prefeito Toninho do
Café comenta se o Prefeito Furlan poderia aportar um valor



maior nesse projeto, sendo que o Furlan afirma R$ 100.000,00
(cem mil) reais e que estará em contato com o Prefeito Carlos
Gil se também poderá aportar uma quantia maior. Marcus
Wielewski e Nilson Padilha comentam que é necessário uma
Prefeitura fornecer as estruturas para dar início aos trabalhos,
sendo os Departamentos de Licitação, Contabilidade,
Engenharia e Jurídico, no qual o Prefeito Furlan deixa a
disposição as estruturas de sua equipe da Prefeitura de Jardim
Alegre a disposição para início dos trabalhos, mas é necessário
que os assessores jurídicos dos municípios deem suporte na
elaboração do edital de licitação. Marcus Weleski comenta que
para fazer a licitação, o município deve estar composto pelo
seu setor ou Departamento de licitação com o quadro de
funcionários públicos municipais concursados e Portaria
Municipal já determinada pelo Prefeito. Após análise, com a
aprovação de todos, ficou determinado a Prefeitura Municipal
de Ivaiporã a responsável pela elaboração, publicação do edital
e realização da licitação para a contratação de uma empresa
para fazer o Projeto da Ponte. Prefeito Furlan comenta que é
necessário um diálogo com o DER – Departamento de Estradas
de Rodagem e SEIL – Secretaria de Estado de Infraestrutura e
Logística para buscar detalhes do referido projeto da Ponte e
estrada com asfalto entre os municípios de Grandes Rios e
Jardim Alegre. Por fim, os Prefeitos e representantes
supracitados agradeceram a presença, da importante reunião e
avanço no Projeto, onde todos estão à disposição e em seguida,
o Presidente do Consórcio agradeceu a presença e a parceria
nesse Projeto, ressalta que o Consórcio Cid Centro já está
dando um suporte no Projeto SISBI SUASA para o Vale do
Ivaí, desde 2020, e que o Consórcio sempre está à disposição
para qualquer ajuda. Nada mais havendo na presente
assembleia, encerrou a mesma. Eu Marcus Wielewski
secretariei a presente reunião e transcrevi a presente ata, como
fiel espelho dos atos discutidos. Segue assinaturas.
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